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Zusammenfassung

        
Im Rahmen einer 5wöchigen Heilkur wurden 102 Pat. mit arterieller peripherer Durchblutungsstörung Stadium II nach Fontaine randomisiert zwei Therapiegruppen zugeordnet. Die erste Gruppe wurde mit einer Monotherapie von 18 CO2-Gasinsufflationen, die zweite mit einer Monotherapie von 18 CO2-Gasbädern behandelt. Der Kureffekt wurde durch Gehtest, ergometrische Belastungsuntersuchung und impedanzplethysmographische Untersuchung überprüft. Jede der beiden Therapieformen führte bei allen drei Meßparametern zu einer signifikanten Zunahme. Zwischen den Therapieformen konnten keine signifikanten Unterschiede festgestellt werden.


      
        
Summary

        
During a 5-week cure 102 patients with disturbance of the peripheral arterial blood supply stage II according to Fontaine were randomized classified into two therapy groups. The first group was treated with a monotherapy of 18 CO2 gas insufflations, the second group with a monotherapy of 18 CO2 gas baths. The effect of the cure was controlled by walking test, ergometric exercise examination and impedance Plethysmographie examination. Each of the two therapy forms led to a significant increase in all three measuring parameters. No differences could be stated between the therapy forms.
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  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 3.82.145.95
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  